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 REPUBLICA DE CHILE 

           PROVINCIA DE TALCA 

I. MUNICIPALIDAD DE SAN RAFAEL 

 

 

ACTA SESION ORDINARIA 

CONCEJO MUNICIPAL SAN RAFAEL Nº 45/2015 

 

 

En San Rafael, a 02 de Diciembre de 2015, siendo las 09:00 hrs., se da inicio a 

la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal de San Rafael, con la presencia de 

su  Presidenta Sra. CLAUDIA DIAZ BRAVO y la asistencia de los 

siguientes concejales:  

 

SR. SIMON GONZALEZ OYARCE 

SRA. MARISOL YAÑEZ ORELLANA 

SR. NOLBERTO DIAZ MORALES 

SRA. MARCELA CEPEDA GONZALEZ  

SR. ALVARO MENDOZA MONSALVE 

SRA. MARCELA PACHECO MOLINA  
 

 

TABLA DE LA SESION  

 

1.- Sanción acta anterior 

2.-      Correspondencia Concejo 

3.- Acuerdos 

3.1     Modificación Presupuestaria Municipal 

4.- Cuenta Sra. Alcaldesa 

5.- Incidentes 

 

Sra. Alcaldesa da inicio a la sesión con las palabras “En el Nombre de Dios 

se abre la sesión”.   

 

 

 

DESARROLLO 

 

1. SANCION ACTA ANTERIOR 

 

No se presentan actas a sanción. 

 

 

 

2. CORRESPONDENCIA CONCEJO 

 

Se hace entrega de la siguiente correspondencia: 

 

 Memo 294 del 30/11/15 de Secplan con Informe de iniciativas de 

inversión trabajadas por la unidad 
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 Ord. 773 del 25/11/15 de Sra. Alcaldesa que informa la obligación de 

entregar cuenta de los cometidos a los concejales que asistan, lo que se 

incluirán en el acta de concejo de la sesión posterior a la realización del 

cometido.  

 

 

 

3. ACUERDOS 

 

3.1     MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL 

 

Sra. Belkys Perusina, Jefa Depto. Adm. y Finanzas, da a conocer la siguiente 

Modificación Presupuestaria:  

 
MAYORES INGRESOS 

05 03 De otras entidades públicas              15.540.000 

08 02 Multas y sanciones pecuniarias            4.320  

13 03 De otras entidades públicas              68.480.000 

 Sub total               84.024.320   

 

ESTIMACION DE MAYORES INGRESOS 

08 03 Participación del Fondo Común Municipal           16.674.000 

 Sub total               16.674.000 

 TOTAL             100.698.320 

 

AUMENTO DE EGRESOS 

21 01 Personal de planta         639.000 

21 02 Personal a contrata      1.561.000 

21 03 Otras remuneraciones        300.000              

22 01 Alimentos y bebidas      9.600.000 

22 04 Mat. de Uso o Consumo     3.500.000 

22 05 Servicios básicos     5.300.000 

22 06 Mantención y reparaciones     1.500.000 

22 08 Servicios generales     2.300.000  

22 12 Otros gastos de bienes y servicios de consumo 1.000.000 

24 03 A otras entidades públicas     6.518.320 

 Sub total              32.218.320        

 

CREACION DE EGRESOS 

31 01 Estudios básicos      2.000.000 

31 02 Proyectos               66.480.000 

 Sub Total               68.480.000 

 TOTAL              100.698.320       

 

Sra. Alcaldesa propone aprobar esta Modificación Presupuestaria. 

 

H. Concejo Municipal aprueba por unanimidad.- 

 

 

 

 

4.- CUENTA SRA. ALCALDESA  

 

Sra. Alcaldesa da a conocer los siguientes temas: 
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1.- RESOLUCION Nº 33 DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS DE 

FECHA 07.10.15, EN LA CUAL APRUEBA LOS ANTECEDENTES, 

ACEPTA Y CONTRATA LA PROPUESTA PUBLICA “NORMALIZACION 

ESCUELA PANGUE ARRIBA” POR UN MONTO DE $700.889.818.-, 

PRESENTADA POR EL CONTRATISTA SR. MARCELO ALBORNOZ 

AVILEZ, CON TOMA RAZON DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE LA 

REPUBLICA DE FECHA 10.11.15, PLAZO 360 DIAS. 

 

2.- RESOLUCION 3072 DEL GOBIERNO REGIONAL DEL MAULE, DE 

FECHA 24.11.15, EN LA CUAL APRUEBA EL CONVENIO MANDATO 

DEL PROYECTO “CONSTRUCCION PLAZAS ACTIVAS Y JUEGOS 

INFANTILES, SAN RAFAEL”, POR UN MONTO DE $ 81.867.000.- 

- El proyecto consiste en 4 áreas verdes en la Población Bicentenario.  
- Y 4 Espacios aéreas verdes en la Villa Nueva Vida, y un área multiuso 

en donde se instalarán diversas máquinas de ejercicio, y un juegos modulares, 
con suelo de maicillo.  
 

3.- REALIZACION DE LA TELETON AÑO 2015, EL PASADO VIERNES 

27 DE NOVIEMBRE EN LA PLAZA DE ARMAS, CON UN 

ESPECTACULAR SHOW ARTISTICO, CON ARTISTAS DE SANTIAGO. 

- Agradecimientos a todos quienes participaron: Funcionarios Municipales, de 

Educación, y de Salud, Escuelas, Carabineros, Bomberos, Juntas de Vecinos, 

Clubes Deportivos, Clubes de  Adultos Mayores, Empresarios, Comerciantes, 

etc. 

- Se reunieron $ 10.606.050.-, que fueron depositados en el Banco Chile 

- La Escuela de Alto Pangue, depositó directamente su aporte de $ 1.488.435 

 

 

 

5.-  INCIDENTES  

 

 

C. Álvaro Mendoza:  

 

 En el consultorio se está implementando la ficha electrónica y por eso no 

será necesario el día de estadísticas y no se perdería el recurso médico ¿A 

contar de cuándo se va a implementar esto? 

Sra. Alcaldesa: A contar de enero de 2016. 

 

 Una paciente en dos oportunidades ha perdido su hora a médico porque 

su ficha está perdida. 

 

 

 

C. Nolberto Díaz:  

 

 Le solicito a la alcaldesa conversar con bomberos para que vayan a ver 

un problema en la cancha de Alto Pangue porque el tubo se tapó y se 

necesita instalar una manguera a presión. El Club Deportivo ha gastado 

mucho dinero en ese tema. 
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 Necesito que venga el Secplan para consultar por proyectos que están 

atrasados como los de los lomos de toro afuera de las escuelas. 

 

 

C. Simón González:   

 

 La muralla que separa el Daem con la casa de don Julio Montecinos está 

que se cae y no se ve una solución. 

Sra. Alcaldesa: Costó encontrar una empresa que lo hiciera y la próxima 

semana comenzarían a trabajar.  

 

 En la bajada de la Villa San Eduardo, frente al monolito, la calle está en 

muy mal estado. 

Sra. Alcaldesa: Estamos esperando que la Dir. De Vialidad nos de los recursos 

para hacer los tres tramos que se deben reparar en la parte cívica de San Rafael.    

 

 

C. Marisol Yáñez:   

 

 Agradecer por la ayuda y colaboración del municipio para realizar los 

operativos de Casa Luna en los distintos sectores. 

 

 En Placilla se hará una misa y el Mes de María. Invito a todos a participar 

 

 

C. Marcela Pacheco:   

 

 Don Enrique Brito de la Población San Rafael, me informó que el camión 

de basura no puede ingresar al Pasaje Latorre porque hay vehículos que 

entorpecen el paso y la gente va a botar la basura frente a su casa.  

 

 Don Enrique Brito informa que en su casa hay un poste de luz que está 

roto abajo y es de madera. Solicita que se cambie ese poste. 

 

 

C. Marcela Cepeda:   

 

 El pasaje Lautaro de Las Lomas es muy angosto y los vecinos estacionan 

sus vehículos en la vereda y les informaron que los pueden infraccionar. 

Solicito ayuda en ver una solución. 

 

Finaliza la sesión a las 11:00 hrs.- 

 

 

 

 

        CLAUDIA DIAZ BRAVO   

          ALCALDESA 

FLOR VILLANUEVA MONTIEL  

    SECRETARIO MUNICIPAL  

 


